

Educación gratuita y de calidad

Hasta 1970 se llevó a cabo el Campeonato Interescolar de Atletismo, en que competían colegios públicos y privados y, salvo honrosas excepciones, los particulares nos daban "barraca".

Las nuevas autoridades llegadas al Mineduc con Allende le pusieron la lápida.

¿Motivo? Que tal competencia

acentuaba la diferencia de clases en favor de los hijos de la clase explotadora.

Hace poco supimos los resultados de la Paes, que confirman que "los explotadores y sus esbirros" le siguen dando "cancha, tiro y lado" a la clase popular.

Ni siquiera inflando las notas lo gran superar su mediocridad.

La pregunta es, entonces: ¿y ahora qué?

¿Cómo logran acortar la brecha?

Y para eso no tienen respuesta.

Educación gratuita y de calidad fue tan solo una muletilla.

Alejandro Iglesias